

Fachschaftsrat Informatik
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 20.03.2024

Sitzungsleitung: Maurice Müller

Protokollführer: Max Scholz

Beginn der Sitzung: 14:04 Uhr

Ende der Sitzung: 15:59 Uhr

Gewählte: Max Scholz, Karsten Hänsch, Maurice Müller

Kooptierte: Niklas Merkelt, Richard Mrosk, Kristina Solbrig, Christopher Hilgner, Tim Döring, Kevin Stoffel

Gäste: Konrad Miosga

Entschuldigt: Denys Seredenko, Peter Nerlich

Der FSR ist beschlussfähig.

TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2	Gäste	2
TOP 3	Bestätigung des Protokolls vom 21.02.2024	2
TOP 4	Bericht Finanzen	2
TOP 5	Bericht Struktur	3
5.1	Protokolle WiSe 23/24 - Max	3
5.2	Matrix - Max	3
5.3	Dekangespräch - Max	3
5.4	Schließzylinder - Max	3
5.5	Retro - Max	4
5.6	Doku zur Gremienbescheinigung anlegen	4
TOP 6	Bericht aus den Gremien	4
6.1	StuRa	4
6.2	FakRat	5
6.3	Vernetzungstreffen	5

6.4	AG Überarbeitung und Anpassung der Fachschaftsordnung - Peter Nerlich, Niklas Merkelt, Uta Lemke, Richard Mrosk	5
6.5	AG IT-Team	6
TOP 7	Veranstaltungen	6
7.1	Fahrradtour - Christopher	6
7.2	Kickerturnier 15.05. - Max	7
7.3	KIF 52,0	7
7.4	Treffen mit alten FSR Mitgliedern	7
TOP 8	ÖA	7
8.1	Werbung für uns - Max	7
8.2	Bei den Erstis	8
8.3	Schaukasten aktualisieren und Sitzungsplan im Schaukasten - Max	8
8.4	HSZG App	8
TOP 9	ESE	8
9.1	Bildung ESE AG	8
TOP 10	Sonstiges	8
10.1	Nächste Sitzungsleitung (auch für TOP-Erstellung zuständig, Sitzungseinladung senden, Issues erstellen):	8
10.2	Nächster Protokollant (auch für PDF-Erstellung zuständig):	8
10.3	Nächste Sitzung	8
	Die Tagesordnung wird in der vorliegenden Form bestätigt.	

TOP 2 Gäste

- Gast stellt Fragen zur Evaluation
 - kurze Erklärung der Strukturen von der HSZG

Karsten Hänsch verlässt die Sitzung

TOP 3 Bestätigung des Protokolls vom 21.02.2024

Das Protokoll wird in der vorliegenden Form bestätigt.

TOP 4 Bericht Finanzen

- Kassenzählung wurde durchgeführt
- Weitere Rechnung an den StuRa geschickt (Fahrkosten für Abholen der Couch)
- Erinnerung an den StuRa das noch Rechnungen offen sind (Uberspace)

Karsten Hänsch erscheint und verlässt die Sitzung

TOP 5 Bericht Struktur

5.1 Protokolle WiSe 23/24 - Max

Protokolle

21.02.2024 - Niklas (Protokoll ist noch nicht bestätigt)

17.01.2024 - Christopher (erledigt)

20.12.2023 - Kevin

29.11.2023 - Maurice (erledigt)

08.11.2023 - Max (erledigt)

25.10.2023 - Christopher, Kevin

11.10.2023 - Tim (erledigt)

13.09.2023 - Niklas (erledigt)

5.2 Matrix - Max

- neuer Space wurde erstellt
- Kevin wird überall wieder eingeladen
- wir müssen alle mal gegenseitig verifizieren
- Verifizierungsparty fällt flach erstmal

5.3 Dekangespräch - Max

- Dekan hat uns nicht geantwortet
 - 27.03. vorschlagen
 - Email schreiben - Max

5.4 Schließzylinder - Max

Freigeschaltete Personen:

- Max Scholz
- Karsten Hänsch
- Maurice Müller
- Tim Döring
- Christopher Hilgner

- Richard Mrosk
- Kristina Solbrig
- Kevin Stoffel
- Niklas Merkelt
- Peter Nerlich

Denys wurde vergessen.

5.5 Retro - Max

- Mehr im Büro arbeiten - Tim
- Aufräumaktion - Maurice
- Stühle besorgen und wegen Schrank nachfragen - Max
- Übergabe Wissen - Maurice
 - IT-Team - Niklas
- Austausch mit MK zum Büro - Maurice

5.6 Doku zur Gremienbescheinigung anlegen

- Tim hinterlegt das Template im Wiki

TOP 6 Bericht aus den Gremien

6.1 StuRa

- Studis von der Sozialen Arbeit waren da um ein Konzept für einen Offenen Austauschraum vorzustellen
- KSS wird einen Verein gründen
- HIT ist am Samstag
- Diskussionen um das Deutschlandweite Semesterticket
- es gibt bald eine neue BFK beim StuRa

6.2 FakRat

- tagt gerade

- Berufungskommission von TI wurde beschlossen
- Lehraufträge wurden beschlossen (Betriebliche Informationssysteme)
- vorgeschlagen Pausenraum in Zittau Touchmonitor auszustatten
- von Herr Schreiter wurde vorgeschlagen einen Makerspace für Studierende einzurichten

6.3 Vernetzungstreffen

Protokoll vom 13.03.2024

Konrad Miosga verlässt die Sitzung

6.4 AG Überarbeitung und Anpassung der Fachschaftsordnung - Peter Nerlich, Niklas Merkelt, Uta Lemke, Richard Mrosk

Karsten Hänsch erscheint zur Sitzung

aktueller Entwurf

- Formulierung einer Geschäftsordnung als spätere Aufgabe, wenn es überhaupt noch gewollt wird.
- Zwei Entscheidung durch den FSR zu treffen bezüglich der Punkte Matrikelsprecher und Mentoring, bzw. dazu zuzufindende

Anmerkungen von Max:

- §4 (6) würde ich gern ändern zu „Die Mitglieder des Fachschaftsrates gehören diesem für die Dauer einer Amtszeit an. Diese beträgt ein Jahr *beginnt am 01.09. und endet zum 31.08. des jeweiligen Studienjahres.* Eine Wiederwahl oder eine erneute Kooptierung ist möglich.“
 - sonst würde eine Person die im Sommersemester kooptiert wurde bis ins nächste Sommersemester kooptiert sein (Bsp.)
- §5 ist die Frage ob wir Studis dazu zwingen wollen den FSR beizutreten
 - es hat nie zusätzliche Mitglieder gebracht

- niemand will jemanden zwingen
- da wir nur danach bestrebt sind, können wir den Punkt auch stehen lassen
- §12 würde ich gern einfach durch die AG IT Team ersetzen xD
 - Mehrheit ist für das Streichen des Paragraphen
 - Arbeitsgruppe muss nicht unbedingt bestehen

Abstimmung: Soll §5 des neuen Ordnungsentwurfs gestrichen werden?
 Dafür: 3 / Dagegen: 6 / Enthaltung: 0
 Der Antrag wurde abgelehnt.

Abstimmung: Soll §12 des neuen Ordnungsentwurfs gestrichen werden?
 Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
 Dem Antrag wurde stattgegeben.

Abstimmung: Soll für §12 des Ordnungsentwurfs eine Ersatzregelung gefunden werden?
 Dafür: 0 / Dagegen: 9 / Enthaltung: 0
 Der Antrag wurde abgelehnt.

Abstimmung: Soll die Ordnung nach den oben genannten Änderungen beschlossen werden und damit sofortige Gültigkeit erlangen?
 Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
 Dem Antrag wurde stattgegeben.

Ordnung muss zum StuRa und Online gestellt werden.
 Mail an Stud-I, dass die Ordnung geändert wurde.
 Arbeitsgruppe wird aufgelöst wenn die alle noch zu erledigenden Aufgaben fertig sind.

6.5 AG IT-Team

nix passiert

TOP 7 Veranstaltungen

7.1 Fahrradtour - Christopher

- Christopher ist die Fahrradtour
- räumige Routen wurden erarbeitet
 - Über Markersdorf - Friedersdorf - und irgendeinen Busch oder so (28.2 km, 2h)
 - nach Niesky zum Eiscafe fahren

- Christopher überlegt wann die Fahrradtour stattfinden soll
- Plakat in the Making
- Spin off Fahrradtour
 - zum Volleyballturnier von S zum Berzi fahren

7.2 Kickerturnier 15.05. - Max

- Hochschulsport angefragt
- Termin wird wahrscheinlich nochmal verschoben

7.3 KIF 52,0

- KIF findet an der RPTU statt
- wieder über Himmelfahrt
- Anmeldung: <https://tix.kif.rocks/520/>

7.4 Treffen mit alten FSR Mitgliedern

- Leute raussuchen
- zum Grillen einladen
- 15.06. 12-16 Uhr
- Tim und Max

TOP 8 ÖA

8.1 Werbung für uns - Max

- dedizierte Sitzung
 - Frage ob sie kommen würden
- in die Matrikel gehen und Werbung machen
 - auch schauen wie das erste Semester so lief
 - TI bei den Erstis Freitag früh Maurice, Max, Christopherrus
 - bei den Zweitis
 - Drittis sind im Praktikum
- Persönlich ansprechen in der Mensa
- Tag des offenen Büros
 - Andere FSRs / StuRa anregen mitzumachen

8.2 Bei den Erstis

- Wahl der Module erklären
- mit am Freitag machen

8.3 Schaukasten aktualisieren und Sitzungsplan im Schaukasten - Max

- Maurice hat das auf dem Schirm

8.4 HSZG App

- Kerstin Korb schreiben
 - Maurice macht das auch

TOP 9 ESE

9.1 Bildung ESE AG

Abstimmung: Es wird eine AG zur Organisation und Durchführung der ESE mit folgenden Mitgliedern Max Scholz, Maurice Müller, Karsten Hänsch, Kevin Stoffel gegründet.

Dafür: 9 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0
Dem Antrag wurde stattgegeben.

TOP 10 Sonstiges

10.1 Nächste Sitzungsleitung (auch für TOP-Erstellung zuständig, Sitzungseinladung senden, Issues erstellen):

- Richard Mrosk

10.2 Nächster Protokollant (auch für PDF-Erstellung zuständig):

- Tim Döring

10.3 Nächste Sitzung

nächste Sitzung ist am 10.04.2024 um 14:00 Uhr GII/A204